



Retour sur l'Atelier du Changement du 16 octobre 2023

L'Atelier du Changement d'octobre du bassin Centre-Ouest a réuni des acteurs du social-santé, de profils et pratiques multiples, ayant pu se rencontrer, s'informer, échanger et proposer des pistes vis-à-vis des futures actions du bassin d'aide et de soins.

Lors d'une introduction « brise-glace », les participants révèlent s'identifier tant « du social » que « de la santé » et concernés par ces matières croisées. Une brève présentation recontextualisant la matinée s'est suivie d'une présentation des membres du Groupe d'Appui au Bassin. Ensuite, 4 dispositifs déployant des fonctions d'outreach ont permis d'illustrer et expliciter cette approche. Après une pause-réseau, le travail d'alimenter et commenter les 8 actions prioritaires a été poursuivi sur base des éléments ressortis de l'atelier de juin.

Pistes issues des échanges

<p>Mission du bassin : Connaissance</p> <ul style="list-style-type: none"> • Intégrer la connaissance fine mais non documentée qu'ont les acteurs de terrain concernant leur zone d'action • Importance de la centralisation de ces informations et documentations • Porter une attention à la fracture numérique 	<p>Mission du bassin : Réseau</p> <ul style="list-style-type: none"> • S'appuyer sur des méthodologies éprouvées • Regrouper et recouper les informations diffusées par les newsletters diverses
<p>Mission du bassin : Coordination</p> <ul style="list-style-type: none"> • Développer la communication visuelle en rue pour les citoyens, notamment en ce qui concerne les points d'information à la population • Encourager les subsides soutenant le développement d'une communication plus claire 	<p>Mission du bassin : Prévention/promotion de la santé</p> <ul style="list-style-type: none"> • Déterminer un socle commun de compétences à transmettre • Faire connaître l'offre de formations existantes, les « outilhèques » existantes et promouvoir des sensibilisations transversales/inter thématiques • Tenir compte du fait que la démarche communautaire et la promotion de la santé sont des approches qui dépassent simplement les outils et nécessitent des ressources importantes (temps et financier)

Points d'attention généraux communs à toutes les actions :

- La mobilisation de l'ensemble des acteurs social-santé du bassin est un objectif à viser pour un développement réussi du bassin.
- L'interconnaissance demande du temps mais est tout aussi nécessaire qu'appréciée par les participants.
- La multitude d'acteurs actifs sur cette zone nécessite une capitalisation des apprentissages et de se baser sur l'existant.



Rendez-vous le 22 février 2024 pour la poursuite du travail, au SleepWell Youth Hostel.

D'ici là, le Groupe d'Appui au Bassin est à votre écoute :
mail: info@brusano.brussels ou tél. +32.2.880.29.85

Le GAB, c'est... Ester (BruZEL), François (Coordination sociale 1000), Frank (Ambassadeur PPL), Gaétane (Brusano), Ilse (Antenne santé mentale Hermes +), Karine (CBCS), Myriam (Coordination sociale 1080), Patrick (Antenne santé mentale Hermes +), Tania (Coordination sociale 1070), Véronique (Coordinatrice Promotion/prévention).